

Ressort: Entertainment

Schauspieler Sebastian Koch mochte früher keine Actionfilme

Berlin, 14.02.2013, 19:20 Uhr

GDN - Schauspieler Sebastian Koch, bekannt durch den Film "Das Leben der Anderen", ist früher nie ein Fan von Actionfilmen gewesen. "Auf die hab ich mit der Arroganz des jungen Bühnenschauspielers herabgesehen", sagte der 50-Jährige dem Magazin "Grazia".

Seine aktuelle Rolle neben Bruce Willis im Hollywood-Blockbuster "Stirb langsam - Ein guter Tag zum Sterben" hat ihm dennoch gefallen. "Räuber und Gendarm spielen zu können ohne Wenn und Aber macht richtig Spaß", so Koch. Ein weiterer Vorteil von Großproduktionen sei das Catering. "Je besser die Verpflegung, desto entspannter die Laune am Set - auch bei mir. Bei unabhängigen Produktionen wird leider schon mal am Catering gespart, weil das Geld so knapp ist. Keine gute Idee." "Stirb langsam - Ein guter Tag zum Sterben" ist ab dem 14. Februar im Kino zu sehen.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-7700/schauspieler-sebastian-koch-mochte-frueher-keine-actionfilme.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619